

y a la demanda cultural ayuda la Universidad. A la demanda y a la oferta. Esto es así de claro.

Hace poco me preguntaron que opinaba de los profesores y dije que no les conozco a todos pero que conozco a muchos inmejorables. Esto es rigurosamente cierto, habrá otros que no serán tan buenos pero eso pasa en todos los colectivos. Tengo noticias de que en muchos departamentos se está haciendo muy bien. Ayer conocí físicamente a un catedrático, a Baylos, del que tengo noticias hace muchos años, en definitiva uno estuvo metido en la feria sindical, y lo primero que le dije -él también tenía noticias mías- es que tiene firmado un plan quinquenal. Con esto quiero decir que tienen que durarnos porque no sólo es importante la presencia de ellos para impartir clases ahora mismo, sino para formar. Y naturalmente la aspiración nuestra es formar nuestros propios profesores y ellos nos ayudarán muchísimo.

La ley contempla que los sindicatos están representados en el Consejo Social, por lo tanto el mayor respeto. Las representaciones sindicales dentro de los colectivos, que habrá más de uno, a mi parecer como en todas partes, son absolutamente necesarias. Hablo de un sindicato racional, lógico, responsable, no estoy hablando de movimientos asamblearios. Yo con los movimientos asamblearios no puedo estar de acuerdo. Para eso están los cauces normales, por lo tanto el mayor respeto a los cauces establecidos que son las representaciones sindicales, y yo diría en los sindicatos de clase, no



en otros. Lo digo porque soy ugetista, pero no puedo estar de acuerdo con movimientos asamblearios. En el año 77 es posible que tuviesen vigencia en este país, hoy no. Hay unos canales de reivindicación y ese papel me parece que deben juzgarlo las fuerzas sindicales con responsabilidad.

Supongo que mis relaciones con el actual equipo rectoral se desarrollarán sin ningún problema. Uno tiene inexperiencia, este va a ser el primer Consejo Social, me parece que la Ley es del año 85. Yo no sé si esa tradición lleva aparejada la pelea, pero me parece que no, que lo que lleva aparejada es la colaboración. Ni se me ocurre pensar que podamos tener relaciones de enfrentamiento, todo lo contrario. A título personal tengo la mejor de las opiniones del Rec-

tor Luis Arroyo, en todos los sentidos, no ya como Rector Magnífico sino a nivel personal, de diálogo, de colaboración”.

El presidente del Consejo Social concluye reiterando que para él es un honor haber sido nombrado para el cargo y que es consciente de que lleva aparejada una responsabilidad grande porque estamos en una Universidad nueva y las expectativas están siendo desbordadas. “A satisfacer esas expectativas estamos obligados todos. Podemos no alcanzar lo que deseamos pero el afán de esfuerzo y de influencia, en donde uno pueda, y de que le escuchen donde cree que debe ser oído evidentemente el Presidente lo tiene y seguro que todo el Consejo, porque lo que hagamos será bueno para las gentes de nuestra región, para todos nosotros”. ●